



Edomex, primer lugar nacional en **sobrepoblación** carcelaria

El estado de México es también la entidad con la mayor sobrepoblación carcelaria del país, pues la capacidad de espacios para personas privadas de la libertad es de 14 mil 366 y se encuentran ocupadas al 237.2 por ciento, es decir, 34 mil reos.

Daniela Leon

El estado de México es la entidad con la mayor cantidad de centros penitenciarios federales, estatales y especializados de

tratamiento o internamiento en el país, con 1 centro federal, 22 estatales y uno especializado en tratamiento de menores, así lo dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, al presentar los Censos Nacionales de Sistemas Penitenciarios en los ámbitos estatal y federal del año 2022.

Según el Inegi, durante 2021, los centros penitenciarios federales, estatales y centros especializados de tratamiento o internamiento para adolescentes ejercieron un presupuesto total de 31 mil 511 millones 176 mil 580

pesos, de los cuales, 13 mil 864 millones corresponden a los presupuestos estatales.

El estado de México ejerció el 18.6 por ciento del total de los presupuestos estatales en materia de centros penitenciarios. En el año 2021, ingresaron a los centros penitenciarios federales, estatales y centros especializados de tratamiento o internamiento para adolescentes ubicados en el estado de México 11 mil 566 personas y salieron de prisión 9 mil 215.

De las personas que cayeron en las cárceles mexiquenses, 10 mil 602 fueron varones y 964 mujeres **M**